



Sitzung vom 9. Juli 2024

BESCHLUSS NR. 329 / U1.06.40

Neue Sammelstelle Loren Projektwettbewerb Kenntnisnahme Empfehlung Preisgericht

Ausgangslage

Mit Beschluss Nr. 206 vom 6. Juni 2023 legte der Stadtrat das Verfahren (Projektwettbewerb mit Präqualifikation) fest.

Die in der Präqualifikation eingeladenen acht Teams erarbeiteten in Konkurrenz ihre Projektvorschläge. Die Eingabe der Planunterlagen erfolgte am 25. April 2024, diejenige der Modelle am 16. Mai 2024. Für die Beurteilung der Wettbewerbsbeiträge tagte das Preisgericht am 26. Juni 2024. Das Preisgericht empfiehlt dem Stadtrat, unter Beachtung der Empfehlungen, die Weiterbearbeitung des mit dem 1. Rang/1. Preis ausgezeichneten Projektes «Der letzte räumt die Erde auf». Verfasser des Projektes ist das Team Koya Architektur GmbH, Zürich | Westpol Landschaftsarchitektur, Basel | ZPF Structure AG, Basel | Belloli Raum- und Verkehrsplanung GmbH, Brugg.

Die Resultate des Wettbewerbs werden im Jurybericht dokumentiert und zusammengefasst.

Weiteres Vorgehen

Damit das Projekt realisiert werden kann, muss der Wettbewerb abgeschlossen und die nächsten Schritte aufgelegt werden.

Folgender Fahrplan ist geplant:

Juli 2024	Erstellung des Juryberichts
Mitte August 2024	Medienmitteilung und Veröffentlichung SRB
27. August 2024	Start der öffentlichen Ausstellung im Foyer des Stadthauses
5. September 2024	Ende der öffentlichen Ausstellung

Nach Abschluss des Wettbewerbs kann dem Siegerteam ein Auftrag für die Weiterbearbeitung erteilt werden. Die Abteilung Finanzen, Leistungsgruppe Baumanagement, nimmt in Absprache mit den Abteilungen Gesundheit und Soziales (Besteller) mit dem Siegerteam Kontakt auf, damit dem Stadtrat die Projektorganisation zur Beschlussfassung unterbreitet werden kann.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Vom Resultat des durchgeführten Projektwettbewerbs «Sammelstelle und Integrationsangebote in der Loren» samt den Empfehlungen für die Weiterbearbeitung wird Kenntnis genommen.
2. Das Geschäftsfeld Stadtraum und Natur wird beauftragt, das Siegerteam zu informieren und den Wettbewerb abzuschliessen.
3. Die Abteilung Finanzen, Leistungsgruppe Baumanagement, wird beauftragt, in Absprache mit den Abteilungen Gesundheit und Soziales, mit dem Siegerteam in Auftragsverhandlungen zu treten, damit der Projektierungskredit gesprochen werden kann.



4. Mitteilung an

- Abteilungsvorsteherin Gesundheit, Karin Fehr
- Abteilungsvorsteher Bau, Stefan Feldmann
- Abteilungsvorsteher Finanzen, Dr. Cla Famos
- Abteilungsvorsteherin Soziales, Dr. Petra Bättig
- Abteilungsleiterin Gesundheit, Anita Bernhard
- Abteilung Gesundheit
- Abteilungsleiter Bau, Hans-Ueli Hohl
- Abteilung Bau, GF Stadtraum und Natur
- Abteilung Bau, LG Stadtplanung
- Abteilung Bau
- Abteilungsleiter Finanzen, Patrick Wolfensberger
- Abteilung Finanzen
- Co-Abteilungsleitung Soziales, Anja Buis und Thomas Birchler
- Abteilung Soziales

öffentlich